

Liebe Fußballfans des 1. FC Köln,

am Samstag, den 01.03.2025, um 20:30 Uhr, empfängt der Karlsruher SC den 1. FC Köln zum 24. Spieltag in der 2. Bundesliga.

Schön, dass Sie Ihre Mannschaft zu dieser für Sie weit entfernt gelegenen Auswärtspartie begleiten und tatkräftig unterstützen!

Wir heißen Sie hierzu herzlich willkommen in Karlsruhe und freuen uns gemeinsam mit Ihnen auf ein spannendes Fußballspiel.

Bei aller Leidenschaft und bei allen Emotionen hoffen wir für alle Fußballbegeisterten auf ein friedliches Aufeinandertreffen beider Mannschaften und Fanlager.

Für einen reibungslosen und konfliktfreien Besuch des Spiels appellieren wir, unabhängig von sportlicher Rivalität, an die Fairness, die Vernunft und den Sportsgeist aller Fußballbegeisterten, damit wir gemeinsam auf ein gelungenes und friedliches Fußballereignis zurückblicken können.

Aggressionen und gewalttäiges Verhalten mit strafrechtlicher Relevanz werden wir hingegen nicht akzeptieren. Auseinandersetzungen oder gar körperliche Übergriffe werden die Ordnungs- und Einsatzkräfte konsequent unterbinden und die gegebenenfalls erforderlichen Maßnahmen einleiten.

Zudem möchten wir Sie auf die Kostümierungsrichtlinien des Karlsruher SC aufmerksam machen:

- Es dürfen keine zur Verkleidung gehörende Gegenstände ins Stadion gebracht werden.
- Es sind keine Verkleidung erlaubt, die das Gesicht bedeckt.
- Karnevalistisch geschminkte Personen wird der Zutritt in das Stadion verwehrt, wenn das Gesicht nicht zweifelsfrei identifizierbar ist.

Wir schätzen die Karnevalsfreude, bitten jedoch um Verständnis, dass die Sicherheit aller Zuschauer oberste Priorität hat.

**Hier noch einige wichtige Hinweise zur Anreise sowie der aktuellen Situation im Stadionbereich:**

### Anreise mit dem Zug

Die Bundespolizei wird ihren Teil dazu beitragen, dass Ihre An- und Abreise mit der Bahn schnell und problemlos verläuft. Wenn hierbei als auch während Ihres Aufenthaltes in Karlsruhe keine Störungen auftreten oder keine strafbaren Handlungen begangen werden, gibt es keinen Anlass, polizeiliche Maßnahmen zu treffen. Bei Ihrer Ankunft am Hauptbahnhof Karlsruhe weisen Ihnen die Einsatzkräfte gerne den Weg zu den am Südausgang bereitgestellten Shuttlebussen, mit denen Sie ohne Probleme den BBBank Wildpark erreichen. Diese Shuttlebusse bringen Sie nach Spielende auch wieder zum Hauptbahnhof zurück. Wir empfehlen die Nutzung dieses Shuttleservice auch für ÖPNV-Anreisende aus der Region. Von einer individuellen Anfahrt über die Haltestelle Durlacher Tor raten wir aus Gründen der Fantrennung ausdrücklich ab.

### Anreise mit dem Pkw oder Bus

**Für die Anfahrt über die Bundesautobahn (BAB) 5 empfehlen wir Ihnen dringend, die Autobahn an der Anschlussstelle Bruchsal zu verlassen, weiter über die Bundesstraße (B) 35 in Richtung Graben-Neudorf und die B 36 nach Karlsruhe zu fahren. Der Wegweisung zum Stadion folgend verlassen Sie die B 36 an der Ausfahrt Karlsruhe-Zentrum / Neureut und gelangen weiter über Linkenheimer Landstraße, Willy-Brandt-Allee und Adenauerring zum BBBank Wildpark.**

**Nur aus dieser Richtung gelangen Sie zu gelangen Sie zu dem Gästeparkplatz P5.**

Parktickets können an der Einfahrt zum Gästeparkplatz für zehn Euro erworben werden.



## Im Stadion

Im BBBank Wildpark befindet sich der Gästebereich auf der Nord- und Osttribüne (Blöcke „N4“ und „NO“). Der Zugang zum Stadion erfolgt ausschließlich über den Gästesteg, der über den Gästeparkplatz zu erreichen ist.



Auf dem Adenauerring erfolgt kurz vor dem Stadion eine „Vorkontrolle“. Um Wartezeiten zu reduzieren, halten Sie bitte ihre Eintrittskarte(n) fürs Stadion bereit.

**Reisebusse** werden ebenfalls auf dem Gästeparkplatz „P5“ in Empfang genommen. Parktickets können an der Einfahrt zum Gästeparkplatz für zwanzig Euro erworben werden.

Die Polizei wird am Spieltag, zur Aufrechterhaltung der Sicherheit und Ordnung am Spieltag mit ausreichenden Kräften im Einsatz sein.

**Wir freuen uns mit Ihnen auf einen sportlich spannenden und vor allem friedlichen Fußballabend!**

Ihr Polizeipräsidium Karlsruhe

Ihre Bundespolizeiinspektion Karlsruhe